

Le dijo "no" a Netanyahu

Donald Trump habría frenado ataque nuclear a Irán

● El diario The New York Times señaló que la acción del mandatario ocurrió en medio de negociaciones entre Washington y Teherán.

Estados Unidos e Irán, sin relaciones diplomáticas desde hace más de 40 años, buscan un nuevo acuerdo sobre el programa nuclear de Irán después de que Trump se retirara en su primer mandato de un pacto previo sobre esta cuestión.

Después de un primer encuentro en Omán la semana pasada, el enviado especial de Trump Steve Witkoff y el ministro de Relaciones Exteriores iraní, Abás Aracchi, celebrarán una segunda ronda de negociación en Roma este sábado.

En este contexto, responsables de la administración

Trump explicaron al diario neoyorquino The New York Times que Israel había solicitado ayuda de Washington para desplegar un ataque en mayo contra las instalaciones nucleares de Irán.

Según The New York Times, el plan y su posible ejecución estuvieron bajo

consideración del Gobierno estadounidense durante meses. Pero durante una visita a la Casa Blanca del primer ministro Benjamin Netanyahu la semana pasada, Trump dijo a su interlocutor israelí que no iba a respaldar un ataque.

En cambio, el dirigente republicano anunció por sorpresa unas negociaciones con Irán sobre su programa nuclear.

Presión sobre Irán

Desde su investidura en enero, Trump redobló la presión contra Teherán, endureciendo las sanciones y amenazando con una acción militar si no se alcanza un acuerdo sobre esta cuestión.

Estados Unidos, Israel y otros países occidentales consideran que el programa nuclear de Irán persigue la obtención de la bomba atómica, algo que Teherán niega. La víspera, el director del Organismo Internacional de la Energía Atómica, Rafael Grossi, dijo en la víspera que los iraníes "no están lejos" de conseguirlo.

El último informe de esta agencia de la ONU apunta con "grave preocupación" que Irán dispone de 274,8 kilos de uranio enriquecido al 60%, cuando



Netanyahu habría tenido en carpeta un ataque nuclear a Irán.

el nivel necesario para confeccionar una bomba nuclear es del 90%.

Reacciones en Israel

Preguntada por una reacción al informe de The New York Times, una portavoz de Netanyahu se negó a responder: "No en este momento".

Según informes de los medios, el ex primer ministro israelí Naftali Bennett acusó a Netanyahu de haber filtrado él mismo información sobre el ataque frustrado. "La doctrina de Netanyahu es: amenazar, amenazar, amenazar, y luego dejar claro que quería hacerlo pero se lo impidieron", afirmó Bennett.

El líder de la oposición israelí, Yair Lapid, por su parte, escribió en X que él ya se

había pronunciado a favor de atacar los campos petrolíferos iraníes en octubre pasado. La destrucción de la industria petrolera de Irán también destruiría la economía del país "y en última instancia derrocaría al régimen", escribió el ex jefe de Gobierno. "Netanyahu tenía miedo y lo detuvo", agregó.

En su primer mandato, Trump se retiró unilateralmente del pacto nuclear de Viena en 2018, que tenía como objetivo restringir el programa nuclear de Irán y, a cambio, levantar las sanciones. Después de esto, Teherán tampoco cumplió los términos del acuerdo. El Gobierno de Israel ha amenazado repetidamente con bombardear las instalaciones nucleares iraníes.


**ASOCIACIÓN DE GANADEROS
DE MAGALLANES A.G.**
CITACIÓN A ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

Según lo dispuesto en los Artículos XIV y XV de los Estatutos, se cita a todos los socios a Asamblea Extraordinaria, la que se llevará a efecto el jueves 24 de abril de 2025, a las 18:30 horas en Única Citación, en dependencias de ASOGAMA A.G. ubicadas en Av. Bulnes n°0977.

La tabla a tratar será de:

- Aprobación del nuevo texto reformado de los Estatutos de la Asociación.

El Presidente

SOL VIDRIOS

PARABRISAS